



Veículo: Noticieros Televisa

Data: 22/08/2015

Link: <http://noticieros.televisa.com/mexico-estados/1508/promueven-lactancia-materna-hospitales-tamaulipas/>

Título: Promueven lactancia materna en hospitales de Tamaulipas

Para intensificar la promoción de la lactancia materna en hospitales públicos y centros de salud en Tamaulipas, el Sector Salud de Nuevo Laredo ya dejó de surtir leche de fórmula para recién nacidos, ante las modificaciones de Reglamento de Control Sanitario de Productos y Servicios.

La prohibición incluye la entrega gratuita de muestras de fórmulas lácteas, excepto para protocolos clínicos en centros de investigación. "El niño tiende a infecciones, mala nutrición, tienes que adicionarle leches que le vayan a caer o no caer bien, y bueno una serie de problemas, el manipuleo que si cae, que si no, que hace cuadros diarreicos, por eso es que se prohibió", dijo Jaime Emilio Gutiérrez Serrano, Jefe de Jurisdicción Sanitaria 5.

Además se retiraron anuncios publicitarios relacionados con la leche en polvo. Una cifra aproximada indica que de ocho mil partos realizados al año en Nuevo Laredo, sólo el primer mes el 30% de las madres dan seno materno, a los 3 meses baja un 20% y a los 6 meses son pocas las que amantan. "Desafortunadamente las madres por múltiples razones han caído en el abuso y desuso de la lactancia materna", señaló Bernardo Ramírez Mante, coordinador Pediatría en el Hospital Civil.

Las fórmulas lácteas sólo podrán ser obtenidas bajo una prescripción médica, en caso de que la madre o el niño lo requieran. La mujer que prefiera alimentar con leche de fórmula a su bebé lo hará bajo su responsabilidad y sus recursos. Según datos del Fondo para la Infancia

de las Naciones Unidas (UNICEF) en México solo 14.4% de los bebés reciben leche materna exclusivamente durante los seis meses de edad.